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これまでにかたちにしてきたこと
商工会青年部では万博でリバーボーンアート、アピタでの子ども商店街
PTAでは親父会、地域で守るスクールガード
議員では放課後子ども教室、出産祝い事業（南木曽町の木工品）自転車レーン、
環境配慮型まちづくり、総合型地域スポーツクラブを形にしました。

・１９６５（昭和４０）年７月１３日生まれ（５４歳）１男２女の父
・長久手高校（サッカー部）卒業、日本福祉大学卒業
・趣味　　料理 ・読書 ・詩吟 ・カラオケ ・音楽鑑賞（ハードロック） ・ラジコン
　　　　　カローリング ・ポールウォーキング ・インディアカ ・ラダーゲッター
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〒480-1114愛知県長久手市長配1丁目707番地の2
佐野尚人後援会

0561-61-2085
最新情報を随時更新中！！NAOTALK
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ジブリでまちづくりジブリでまちづくり
2022（令和３）年モリコロパークにジブリパークがオープ
ンします。世界初・唯一となるジブリのテーマパークです。
ジブリ映画では、子どもたちの豊かな成長が描かれ、
まちづくりへのアイデアがちりばめられています。
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ジブリ映画では、子どもたちの豊かな成長が描かれ、
まちづくりへのアイデアがちりばめられています。
長久手市の財政は来年度５億 7,493 万円の赤字に転じます。
毎年赤字が続き、2021年度には地方債残高が約１０４億円
まで増加する見込みです。
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チャンスを活かし長久手市がジブリの世界観を共有した
稼げるまちづくりを進めていけば、豊かなまちになります。
佐野尚人は、“自然の叡智”をテーマとした万博理念の継承
とジブリの世界観を共有したまちづくりを進めます。
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杁ヶ池公園交差点にて
１４年間スクールガード
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北朝鮮拉致被害者
を救う会署名活動
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「獲ったどー！」「獲ったどー！」
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町議１期目加藤梅雄町長と町議１期目加藤梅雄町長と

僕は議員にさせていただく前に、商工会の青年部長として
長久手のまちづくりにかかわらせていただきました。万博
があり、児童養護施設キンダ―ホルトの児童たちとの出会
いがあり、PTAの活動もさせていただきました。故加藤梅
雄町長ともいろいろとお話しさせていただく中でまちづく
りへの思いが高まり議員へ挑戦しました。1期目に加藤町
政に参加させていただき、万博の遺産であるリニモを支え、
まちづくりの基軸としていきたい思いを聞かせていただき
ました。そのためにもイオンやイケアの誘致をしてリニモ
沿線の魅力を向上させていくとの思いでした。N-バス、セー
フティステーション、福祉の家、あぐりん村、ござらっせ、
子ども塾など故加藤梅雄町長の功績はまさに今の長久手で
す。これからの長久手は、ジブリパークで歳入を増やし、
万博の理念を継承したまちづくりをしていく。これこそが
故加藤梅雄町長への恩返しにもなると思っています。
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１ 福祉＋ 人生100年
２ ジブリでまちづくり
３ 子どもの豊かな成長
４ 住みよさを実感
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亡くなられた加藤梅雄町長への恩返し

さの なおとさの なおと



赤字体質にNO！
長久手市の財政は危機的状況です。 
まずは出血を止める必要があります。

リニモテラス、古民家保存、古戦場公園再整備を
中止または縮小します。

また、稼げるまちにするために民間の力を大きく使います。

2022年秋にジブリパークがオープンします。 
5 月 31日、愛知県・スタジオジブリ・中日新聞社の三者で連携協力し、

パークの整備と運営に取り組むと報道されました。
長久手市は、報道発表で事実を知るという後手ぶりです。

長久手市は、蚊帳の外です。

長久手市にとって、
ジブリパークができるメリットは今のところ何一つありません。

長久手市の税収を増やすための提案を重ねてきただけに、
残念で、残念でなりません。

世界初・唯一となるジブリパークを長久手市
にとって万博以上の大チャンスと捉え、
赤字から脱するためのキッカケにしたい。

迷走する 100年ではなく
確かな 4年間を約束します！

佐野尚人の挑戦はこれからも続きます。

佐野尚人さん教えて！！
中期財政計画の見込みで、赤字は来年（令和２年度）に始まります。
赤字は、２年度 5.7 億円、３年度 5.7 億円、４年度 7.5 億円、５年度 8.8 億円です。
4年間の累積赤字は 27.7 億円です。(2021 年地方債残高約 104億円 )
この赤字の中に市役所の建て替えや今年度のエアコン整備事業の経費は入っていません。
このままでは、とても危険な状態です。

ランキングの高評価は市政に移行してすぐにいただいたものです。
これは、まさに万博とともに亡くなった加藤前町長のまちづくりの貯金のおかげでした。
しかし、吉田町長が就任直後から、共生ステーションという既存の計画にないハコモノ
を作ったりしたために、徐々に一般会計を圧迫しました。「市民参加のまちづくり」を呼
びかけていますが、これが無駄使いの言い訳になっています。
例えば、リニモテラス事業では市民参加で骨子が作られましたが、作られるたびに市長
がダメ出しをして、いちからやり直すことが繰り返され、コンサルタント委託費がかさ
んでいます。

宮崎駿監督で有名なアニメーション映画の製作会社であり、作品には「天空の城ラピュタ」
「となりのトトロ」「もののけ姫」「崖の上のポニョ」など多数。国際的な評価も高く世界
中にファンがいます。長久手市のモリコロパークに 2022年、世界で唯一のジブリのテー
マパークがオープンします。
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・子ども医療費を高校生まで無料に

・障がい者が働きやすい職場をまずは市役所から

・高齢者の移動支援にシニアカーなどの購入助成

・健康な老後を応援し医療費を抑制

・杁ヶ池体育館を都市型健康サロンに

・ふるさと納税をジブリで増やす
・公共施設をジブリの世界で彩る
・オリジナルキャラクターをジブリデザインで
・N- バスを猫バスに
・民泊・旅館などをジブリ風に整備
・福祉の家をジブリパークサテライトに

・待機児童をゼロに
・駅前保育送迎ステーションの整備
・夏休みも朝から、全地区に放課後支援を整備
・全授業のユニバーサルデザイン化（可視化）
・プレイパークを各小学校区に整備
・全小中学校にスクールソーシャルワーカー配置

・日本の原風景を思い出せるような景観の整備
・環境配慮型のまちづくりを進める
・快適安全のため自転車レーンの整備
・歩道を遮熱性舗装に
・災害時にも役立つフリーWi-Fi の整備
・受動喫煙防止条例をつくります
・きれいなまちに～ゴミの排出責任を明確にします

佐野尚人
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福祉＋人生100年
誰もが安心して自分らしく
生きられるまちにします

ジブリでまちづくり
豊かな自然と共生する日本の原風景
を思い出せる稼げるまちにします

子どもの豊かな成長子どもの豊かな成長
産前産後の女性を支え、子どもが自立するまで、

子どもの豊かな毎日を支援します

住みやすさを実感住みやすさを実感
日本の四季を自然を身近に感じられ住みやすい、
心地よいを実感できるまちづくりを進めます

中期財政計画の推計値から
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Q長久手市はいつから赤字なの？

Q住みやさランキング全国 2位だったのに、なぜ赤字になってしまったの？

Qジブリって何？
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